

Zuchtverband CH-Sportpferde

Mitgliederversammlung 25.03.2023 Wangen a. A.

## Verabschiedungen

---



### **Barbara von Grebel**

Technische Delegierte Dressur an der SM CH-Sportpferde 2013 - 2022

Wer kennt Sie nicht? Die blaue Farbe ist Ihr Markenzeichen! Nur wenige Personen kennen die Schweizer Pferdeszene so gut und in so vielen Facetten wie Barbara von Grebel.

Seit 2013 begleitete sie die Schweizer Meisterschaft der CH-Sportpferde als Technische Delegierte. Ihr Amt beschränkte sich dabei nicht nur auf die Zeit an den Finals im September in Avenches. Schon während des Jahres kümmerte sie sich auch um Fragen rund um die Qualifikation und das Engagement von kompetenten Richtern für das Event in Avenches. Dabei durften wir auch von ihrem grossen Netzwerk profitieren.

Die Weiterentwicklung des Dressursports mit Schweizer Pferden war und ist ihr stets ein grosses Anliegen. Dabei trat sie nicht nur an der SM als Mittlerin zwischen Reitern, Funktionären und Züchtern auf. Sie kennt halt alle diese Perspektiven auch aus eigener Erfahrung bestens.

Barbara wird von Reitern, Züchtern und Pferdebesitzern wegen Ihrer grossen Kompetenz, ihrer Zuverlässigkeit und ihrer menschlichen Wärme sehr geschätzt.

Liebe Barbara, wir danken Dir für Dein grosses Engagement für die CH-Sportpferdezucht. Wir hoffen, Du bleibst dem ZVCH auch weiterhin als Besitzerin und Trainerin von CH-Sportpferden sowie vielleicht auch als Züchterin aktiv verbunden.